

SERVICE DEPARTEMENTAL
DE LA COMMUNICATION INTERMINISTERIELLE
DE L'ÉTAT

Auch, le 28 novembre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le bénévolat connait en France une crise des vocations sans précédent.

De nombreuses structures et associations, quelles soient caritatives ou non, fonctionnent grâce au dévouement, à l'appui et à l'engagement de milliers de citoyens, jeunes, adultes, séniors, qui consacrent une partie de leur temps au service de leurs causes, au service des autres.

Je salue l'initiative particulièrement constructive et enthousiasmante des centaines de lycéens et adultes qui se mobilisent ce week-end sur l'aide alimentaire en faveur de personnes en grande précarité.

En tant que simples citoyens, mon épouse et moi-même avons décidé de participer, samedi 30 novembre à 11 heures, à une opération de collecte organisée par la Banque Alimentaire auprès du magasin Carrefour d'Auch.

Par ce geste, nous souhaitons appeler l'attention de nos concitoyens sur la nécessité de participer encore davantage aux opérations de solidarité et d'entre-aide qui se multiplient dans le département du Gers.

En tant que Préfet, je voudrais donner un signe fort de mobilisation citoyenne en faveur du bénévolat, quel qu'il soit, et qui reste un élément structurant et positif de la vie en société, surtout dans les temps difficiles que nous vivons aujourd'hui.

Le Préfet, Jean-Marc SABATHÉ.

